
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生の学級のテーマは「一歩」です。 

 

何かに取り組む時には必ずその一歩を

踏み出さなければならない、 

そんな一歩を大事にしてほしい 

そんな願いを担任はもっています。 

子どもたちにも意識をしてもらいたく 

今日はみんなで足形をとっていました。 

 

今日は足形をとるだけではなく、 

１年間の学級の在り方についても 

クラスの仲間で話し合いがされていました。 

 

 

足形は顔写真や目標と一緒に 

教室に掲示されます。 

 

終わったあとは担任の先生が 

しっかりと足を拭いていました。 

 

今日のような活動は子どもたちの 

記憶にもしっかり刻まれますね。 

１年後、子どもたちはどのような 

成長をとげているのでしょうか？ 

楽しみです。 

 

 


